



東の窓

令和5年(2023年)5月31日 第3号

第1学期も折り返しを迎えます 元気が出る一声をよろしくお願いします

あすからは6月。1学期の半分が終わり後半に入ります。
新しい学年になってから2ヶ月が経とうとしていますが、各学年なりに日々の学習や様々な行事・活動にがんばって取り組んでいる姿が見られます。
6月は1学期の中で一番授業日数の多い月です。「雨の季節」6月を充実したものにすることも、家庭でのほっこりした声かけ・コミュニケーションをお願いします。元気が出て、これからの意欲につながります。

- ☆人のために尽くしたこと、家族のために努力したことなどを大いにほめてあげてください。
- ☆1学期の前半でがんばりが見えたこと、成長したことを認め、ほめてあげてください。
- ☆これから1学期の終わりまで何をがんばりたいか聞いて励ましてあげてください。

一例として上記のような話題で家庭での話が弾めばとてもうれしく思います。
どうぞよろしくお願いします。

全校での活動を再開し始めました！

新型コロナウイルス感染症が発生する以前は毎年行っていた全校での「田植え」や「1年生を迎える会」でしたが、ここ数年はコロナ禍で、中止や規模を縮小しての実施になっていました。



5/18 1年生を迎える会(プレゼント渡し)
準備や運営など様々な場面で6年生の活躍が光りました

このたび新型コロナウイルス感染症の感染法上の位置づけが5類に引き下げられたこと、現在感染が収まっていること等

から上記の活動を現時点での状況に応じて再開しました。
今後の様々な学習・行事において、これまで制限されてきたことのうち真に必要なものを回復させるとともに、コロナ禍の中で生み出されてきた多様な工夫を取り入れることにより、進化・充実を図っていくことが重要であると考えています。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。



5/11 1年生と6年生による田植え
思いやりのある姿が見られました



ヘルメット・黄帽子で大切な命と身体を守ろう！

全国各地で自転車での事故が多発しています。また、登下校等歩行中の交通事故も後を絶ちません。

ヘルメット非着用者の致死率は着用者の約2.5倍高いと言われています。また、黄帽子をかぶることで運転者に注意を促したり、熱中症等の危険を減らしたりする効果があります。

「自分の命は自分でも守る」ことができるよう、自分で判断し、行動できる「自律の力」を育てていきましょう。

